

Forums pour l'entourage

logement

Par Profil supprimé Posté le 30/11/2015 à 16h23

Bonjour,

Je suis responsable d'une maison où logent 7 jeunes (étudiants et jeunes pro) et moi. L'un de ces jeunes, 24 ans, a un passé toxicomane que je connais peu. Il considère que ça va bien, mais je repère qu'il fume du cannabis et j'ai appris par une des jeunes de la maison qu'il y a d'autres drogues (qu'elle n'a pas su nommer). Je repère des conduites addictives également par rapport à l'alcool : par exemple, alors nous sommes en réunion sur la vie de la maison, à 10h30 le matin, ce jeune quitte la table pour boire une première bière sans en proposer aux autres et il commence à se détendre.

Il travaille comme technicien du spectacle : quelques jours sur un plateau, quelques autres sur un événement, etc. ça le passionne, mais ce n'est pas stable, et il n'a pas le statut d'intermittent, ce qui fait que ses revenus ne sont pas stables non plus.

Lorsque j'aborde la question de la drogue, c'est plutôt le déni : oui je fume du cannabis, mais je gère...

L'alcool c'est juste culturel.

J'ai plusieurs questions :

- Un autre jeune, étudiant de 21 ans, consomme avec lui. Mais est plus facile à vivre et semble moins accro. Il me semble important de les séparer pour éviter un entraînement.

- Cette maison qui n'est pas faite pour accompagner ce genre de difficulté, je n'en n'ai pas la compétence. Mais il ne trouvera pas de logement avec ses petits revenus et son travail instable. Si je lui demande de partir je souhaite pouvoir l'aider à trouver un point de chute, l'idéal serait qu'il soit prêt à se faire accompagner.

Que pensez-vous de cette situation ? Avez-vous des idées, des pistes, des propositions ?

Merci